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电厂脱硫与环保效益

型号：石灰石破碎机石膏破碎机石英石破碎机等等关键字：破碎机磨粉机描述：我其生产效率高运行成本低产

量大收益高，成品石子粒度均匀粒形好。型号：工业破碎机化工破碎机建筑垃圾破碎机等等关键字：破碎机磨

粉机描述：运行成本低节能产量大污染少。

型号：液压旋回破碎机齿辊式破碎机风选粉碎机等等关键字：破碎机磨粉机描述：运行成本低节能产量大污染

少。

型号：磨粉生产线石英石生产线水泥熟料生产线等等关键字：水泥熟料生产线石英石生产线描述：产品性能优

越品质稳定。我严重怀疑，等再下去二十年，小学生们只能从课本上看到星星的样子，而星星也只能成为一个

传说，使是在乡村。环境的污染日趋严重，有人说，这是因为普通民众自己造成的，怪不得他人，现在的家用

电器，汽车越来越多，现代化的气息影响了空气的质量。

现在电厂效益不好，煤价上涨的厉害，如果烧好煤的话，电厂根本就是赔钱的，发电越多，赔钱越多，因此电

厂一般都是进那种垃圾煤，就是硫份特别高的那种煤。太专业了大家也许不清楚，那我就直白一点，一般来讲

，电厂烟筒出口的二氧化硫含量在-mg/m左右，高的时候甚至到了mg/m，氮化物到达了mg/m，其电厂脱硫与环保效
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益的没有检测我不知道，不过不会低了。这意味的什么？电厂高负荷的时候一天要烧掉万吨的煤，电厂脱硫与

环保效益们一天所产生的有害气体是那些小汽车所无法比拟的，具体的比较我不多说了，大家也可以自己想想

。脱硫的技术是从国外引进的，本来是没有什么问题的，可架不住中国人聪明啊，中国人在这一点上青出于蓝

而胜于蓝，为了保证发电，就专门在烟道前面设计了一个旁路，就是说，如果脱硫出现问题的话，那就打开旁

路，让烟气直接从旁路排出去，不经过脱硫，这样的话就可以保证机组的持续发电了，旁路成了中国的专利，

国外是没有的，如果烟气不经过处理，是不允许发电的，中国可以，大概这是由于中国的基本国情决定的吧。

可是烟气中如此高的二氧化硫含量根本就是脱硫所无法承受的，根本就不能正常运行，因此旁路成了一个摆设

，平时变成了开着的，烟气九十以上直接排出去了，只有很小的一部分经过了脱硫，可使是这很小的一部分，

也只是在脱硫走了一遍而已，根本就没有降低，或者降低的只有%左右。在脱硫干活的人都知道，那个味道，

待一个小时就会让人口干舌燥，浑身难受，硫的腐蚀是很严重的，有时候会漏出一点来，那就倒霉了。有朋友

说了，工业中的尾气排放不是有国家环保部门监管吗？说的没错，我前面也说了，中国人实在太聪明了，环保

的监管根本就起不到多大的作用，只不过是为了中国人的聪明找到了一个发泄的渠道而已。每个电厂在烟气的

入口和出口都设有一个检测装置，检测烟气中各种气体含量的实时数据，这个数据会往环保局实时发送。中国

人很聪明啊，开始的时候呢，是将测量仪器的量程改大，这样的话，环保局那边的接收装置量程电厂脱硫与环

保效益还很小，显示的数据自然也就很小，自然不会发现什么问题了。环保局来核查的时候电厂脱硫与环保效

益还会调取电脑里面的趋势来看，趋势是不能修改的，因此在平时的时候，电脑里的量程也是假的，数据也是

走得很好。

可是电厂脱硫与环保效益还有一个问题，那就是仪器的数据很电脑里的趋势对应不起来啊，因为两个量程都改

掉了，数据根本就不一致，环保局如果对照趋势和仪器中打印出来的数据的话，电厂脱硫与环保效益还是会发

现问题的。简单来讲，数据反送就是将在电脑里做好的数据反送到测量的仪器中去，而将原来仪器的测量取消

，开始接受电脑送过来的数据，然后再往环保局传。而电脑做好的数据是非常棒的，根据负荷的变化以及其电

厂脱硫与环保效益的一些参数计算出来的东西，很复杂，反正就是走得很好，根本就不用操心，使脱硫不运行

，单看数据也不会有任何问题的，这就是中国人的聪明。这样的时间持续了很有一段时间吧，后来又不行了，

每个电厂都这么做，地方环保局的人查不出来，可是一年电厂脱硫与环保效益还有一次国家环保局的检查呢。

其实国家环保局也没抓个现行，因为国家环保局来检查的时候，所有的作假都恢复了，而且上的是好煤，脱硫

也是坚持着全面启动，电厂脱硫与环保效益还是能坚持个三五天的，这三五天是没有任何问题的。开始的时候

吧，电厂电厂脱硫与环保效益还死不承认，人家就说了，你承认也得承认不承认也得承认，大家都心知肚明的

，你不说实话就干耗着吧，我们电厂脱硫与环保效益还不走了，最后没办法，终于是承认了作假的事实。那一

阵子，也是查处了好多的电厂作假，国家环保局电厂脱硫与环保效益还是有点可靠地，只是每年就一次太少了

，根本就抵挡不住作假的趋势。
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被查出来了，地方的环保局也感觉没面子，原来这么多年你都在作假啊，枉我们电厂脱硫与环保效益还以为你

们环保做的很好地，居然都是被骗的。因此地方的环保局也加强了力度，电厂脱硫与环保效益还统一更换了检

测的仪器，并规定，电厂人员不得进入检测室，其实这一招吧理论上讲是很管用的，你不进去，就是再聪明也

没用啊。

可是他们又忽略了一个问题，中国是一个将人情的国家，检测室的钥匙在检测仪器的厂家手中，只要请几顿饭

，再送点钱，钥匙很轻松的就到手，因此继续作假，数据反送。可是这样一来，仪器的厂家也有点害怕啊，他

们可是国家授权的，万一被检查了出来，那以后也别想好了，所以呢也是要求你们不能反送，说得也是大义凛

然，数据要真实可靠啊。很正常的，这次是被地方的环保局联合厂家发现了数据的反送，人家很生气，重新换

了锁，可是这又如何，那阵子我们破窗而入，这一点至今别人都不知道，虽然是防盗窗，但是只要拆几个螺丝

就可以进去了。后来可能电厂的人发现数据反送也不是一个长久之计，这样的话就修改仪器的测量系数，本来

测量的系数应该是的，那是数据真实的反应，那将这个仪器的系数修改就可以了吧，那阵子有时候我们将系数

修改到了0.以下才勉强合格，可是这样的话新的问题又有了，系数这么低，那么走出来的趋势就似乎是一条直

线一般，根本没有多大的波动。这样的话就需要每天进行N次的数据扰动，这又是一个新名词，所谓的数据扰

动就是认为的将系数不断的改变，已达到让数据上下起伏波动的目的，那叫一个难受一个累啊，领导是不用做

的，下面的人就苦了。

有阵子不知道怎么回事，可能是环保局的压力太大了，仪器的厂家将仪器的密码修改了，这样的话系数就不能

修改了，钥匙也没有了，我们就爬窗户反送，然后跟厂家“沟通”，最后不知道达成了什么协议，密码要到了

，钥匙也有了。环保局来的时候就恢复真实的，使劲骗，骗死人不偿命的那种，环保局的人根本就不专业，人

说什么他就听什么，其实假的就是假的，不可能真的了，破绽有很多，可是不够专业的原因查不出来。

就这样，电厂作假已经成为一个趋势，光靠环保局的检查根本就没有什么作用，只是不知道这样的日子什么时

候才是个头啊。

其实我在这里只是说了很小的一部分，电厂作假的方式层出不穷，比如说检查的来了不让进门，等一切正常了

再领进来，或者实在不行了，干脆让脱硫模拟跳闸，那既然都跳闸了，更不用检查了，等等等等不一而足，我

就不说了，总之现在干电厂环保的苦啊，电厂周围的人更苦，虽然电厂离城市电厂脱硫与环保效益还有几十里

，可用不了多久城市也一样，大气的净化能力是有限的，这电厂脱硫与环保效益还只是其中的一个电厂，全国
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有多少这样的电厂，估计也就天子脚下不会发生这样的事情吧，他们不敢。@LYM楼--中国人“太聪明了”，为

什么这聪明不用在正道上，真是悲哀！-----------------------------中国的悲哀！目前的这种环境，也使得真正优

秀环保企业处于半死不活的状态，而那些有关系的空壳环保企业却获得了很快的发展。问题究竟是电厂的运转

不挣钱？电厂脱硫与环保效益还是厂家已经养成了不良习惯？要说：这电力行业不挣钱哪电厂脱硫与环保效益

还有哪个行业挣钱呢？因为不挣钱，就可以要挟环境，似乎理由就正当了。-----------------------------如果不强

迫，电厂就不会自觉地加入脱硫工序？是这样吗？@不在调的调--哥们刚来脱硫企业领导说：脱硫是电厂的被

迫行为。-----------------------------@车前子--如果不强迫，电厂就不会自觉地加入脱硫工序？是这样吗

？-----------------------------环保基本上都要花钱，脱硫也不例外。

二十年前的愤青，现在的不少老板们，你们有没有干过损害环境的事？有没有偷税漏税的事？有没有赖帐之类

的臭事？很多事情落到自己头上，就微妙复杂起来！所以我认为，中国现阶段急切需要出现伟大的思想家，改

造中国人民的思想，提高国民素质。

@xiaocan楼--退休仪式上的马云单膝跪地，为了环保意识的觉醒。-----------------------------马云这么年轻就退休

，改行做环保吗？@xiaocan楼--退休仪式上的马云单膝跪地，为了环保意识的觉醒。-----------------------------@

车前子楼--马云这么年轻就退休，改行做环保吗？-----------------------------也不年轻了吧，他好像很热心环保

公益。由华南理工大学刘定平教授研发团队，历时十年，开发出的第三代高效深度脱硫技术，彻底解决了现有

深度脱硫市场的技术瓶颈，无需加层加塔，也无需昂贵的添加剂，通过简单的工程改造，可满足国家最新最严

的环保排放要求，且投资少运行费用低改造工期短，达到烟气高效深度脱硫，实现技术升级换代。

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/jGMTDianChangjmjdF.html
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